

< 12 décembre 2008 > Temps présent

Introduction: Vous n'aimez pas les textes trop longs qui demandent effort et patience. Pour une fois, cédons à la demande générale ! Le texte est bref. Les images TSR de cinq «Temps présent» du 04.12.08 au 01.01.09, duo journaliste/réalisateur indiqué pour autant que le service de presse se soit donné la peine de fournir l'information, agrémentent ce texte avec quelques commentaires légendés et personnels (faly).

Depuis une bonne dizaine d'années, «Mise au point» s'est affirmé efficace avec des sujets de dix minutes. Aujourd'hui, «TP» est trop souvent composé de deux sujets de 20/ 25 minutes. Il y a plus de vingt ans, il ne fallait pas rater un «Temps présent» d'investigation d'une heure environ.

Survol d'un mois de TP d'aujourd'hui!

La télévision des programmateurs sous le règne desquels les créateurs et les journalistes souffrent, a insidieusement provoqué une baisse du niveau d'exigence. Mais on pourrait aussi accuser l'abondance du matériel d'origine numérique qui ne permet plus, pendant les finitions, une juste appréciation de sa valeur?



TP 04.12.08 - Soupçons en Equateur : un suisse en Enfer
David Rhis, journaliste, Raymond Vouillamoz, réalisateur
Un grand TP classique comme il ne s'en fait plus tellement!

«Soupçons en Equateur: un suisse en enfer» est un parfait exemple d'investigation qui cherche et trouve les causes d'un dérapage accusant à tort un homme d'avoir tué sa femme en dénonçant avec force la justice équatorienne. Le travail en duo de David Rhis comme journaliste et Raymond Vouillamoz comme réalisateur, conduit vers une réussite digne d'un TP des temps anciens (04.11.08).



TP 11.12.08 - Le grand marché des cobayes humains
Eric Burnand, journaliste, Romain Guelat, réalisateur
Ose-t-on être fier de l'industrie pharmaceutique suisse?

La recherche médicale sur des humains devrait, doit, obéir à de strictes exigences, probablement plus rigoureusement appliquées en Suisse qu'aux Indes. Elle profite plus souvent aux succès financiers de l'industrie pharmaceutique, suisse entre autres, aux hôpitaux privés et à des médecins qu'à la satisfaction de faire progresser la médecine. Intéressant! (TP, 11.12.08)



TP 18.12.08 - (A gauche) Faire les poubelles pour manger.
François Roulet, journaliste, Christian Fargues, réalisateur.
(A droite) : Cyber amants, l'adultére en virtuel.
On aurait pu aussi choisir comme titre: «Faire des partenaires virtuels pour baiser» afin de créer artificiellement un lien entre deux formes de misère! Pas complètement sûr que ma remarque soit de bon goût et pas du tout certain que la programmation le soit!

Les propositions des trois semaines suivantes oscillent entre un curieux mélange de recherche de nourriture dans les poubelles et des «adultères» entre partenaires scotchés sur internet (18.12), les centenaires (25.12) et le Crazy Horse sexy (01.01.09)



TP 25.12.08 - Comment passer le cap des 100 ans.

Un TP consacré à la drogue qui devait passer début 2009 vient d'être interdit d'antenne, suite à une ligne sniffée par un technicien qui n'a pas été signalée à la hiérarchie par le réalisateur et le journaliste.



Faute d'image, voici une ligne...

Ce sont quelques lampistes de l'équipe et des producteurs de TP qui sont «punis » tout en ayant correctement fait leur travail.



*(TP - 01.01.2009) Crazy, la nouvelle revue. On aurait pu lui donner comme titre :
"Crazy, comment passer le cap de l'an nouveau?" Et le réponse eut été:
"Avec des danseuses clonées ou une photo truquée"*

Un peu prématuré pour souhaiter de belles fêtes bien arrosées de fin d'an et une «bonne-heureuse 2009»! Mais, ainsi, au moins, la présence des image est justifiée.

Fyly